
Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicação
Tribunal Regional do Trabalho da Sexta Região

Ata da reunião do CGovTIC realizada em 08/10/2021
4ª Reunião de 2021

Pauta da Reunião Identificador

1. Questionário iGovTIC-JUD 2021. 21/2021

2. Acompanhamento e Revisão do Plano de Contratações de TIC
2021. 22/2021

3. Avaliação de novas demandas de TIC. 23/2021

4. Desativação de sistemas legados. 24/2021

Estiveram presentes os seguintes membros do Comitê de Governança de Tecnologia
da Informação e Comunicação do Tribunal Regional do Trabalho da Sexta Região:

Participantes
Fábio André de Farias

Desembargador Coordenador do CGovTIC
Ana Catarina Cisneiros Barbosa de Araújo

Juíza Auxiliar da Presidência
Kátia Keitiane da Rocha Porter

Juíza do Comitê Gestor Regional da Política Nacional de Atenção Prioritária ao 1º Grau de
Jurisdição e do Orçamento de 1º Grau

Luciano José Falcão Lacerda
Secretário-Geral da Presidência

Erika Antunes de Araújo Gusmão
Diretora-Geral

Alessandro Alcides de Souza
Diretor da Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicação

Elisabete Duarte de Sousa Alves
Coordenadora de Gestão Estratégica

Participantes Convidados
Laura Cavalcanti de Morais Botelho

Juíza Presidente da Associação dos Magistrados da Justiça do Trabalho da 6ª Região -
Amatra6

Renato César Ferraz Marcolino Bezerra
Chefe da Divisão de Sistemas

Ausências Justificadas
Eduardo Henrique Brennand Dornelas Câmara

Juiz Auxiliar da Corregedoria
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Wiviane Maria Oliveira de Souza
Juíza Coordenadora-geral da Escola Judicial

Após agradecer a presença de todos, o Des. Fábio Farias deu início a reunião.
Carlos iniciou explicando que haveria uma divisão da reunião em dois encontros de
forma que fossem mais sintéticas e com uma menor quantidade de itens a serem
tratados. Foram então apresentados  os tópicos a serem tratados nesta reunião.

Item: 1. Questionário iGovTIC-JUD 2021 ID 21/2021

Situação atual:

Carlos explicou do que trata o questionário iGovTIC-JUD dando ênfase ao curto
espaço de tempo dado para a resposta e as mudanças ocorridas, notadamente nos
critérios de avaliação.

Alessandro pontuou as dificuldades em relação às questões levantadas pela
pesquisa citando, como exemplo, uma exigência de proposta orçamentária para a
segurança da informação que não considera, no tempo dado, os procedimentos
necessários para o orçamento público.

Dr. Fábio Farias sugeriu que fossem avaliados os resultados obtidos e comparados
com o resultado anterior com a finalidade de deixar claro o prejuízo sofrido com a
mudança nas regras.

Alessandro explicou que foi feito um ajuste nos níveis e que, sem este ajuste que
criou faixas de transição, resultaria no nível Satisfatório. Com a faixa de transição,
a expectativa é que o TRT6 atinja o nível Aprimorado, com nota simulada de 61,71.

Encaminhamento do CGovTIC:

Foi deliberado que será feito um relatório com as considerações da STIC e que este
será enviado para a Presidência para que esta avalie e decida se vai notificar o
CSJT.

Item: 2. Acompanhamento e Revisão do Plano de
Contratações de TIC 2021. ID 22/2021

Situação atual:

Alessandro apresentou a tabela de contratações de TIC em 2021. Informou sobre a
aquisição de notebooks e que o prazo de entrega está previsto para o final de
fevereiro ou início de março de 2022.

Carlos então apresentou as contratações a serem adicionadas ao plano de
contratações:

● Solução para geração de dados estatísticos: não foi possível realizar a
prorrogação das licenças do Microsoft Power BI, sendo necessário fazer uma
nova contratação

● Solução de suporte a ferramentas open source que sustentam a
infraestrutura do PJe: Novos contratos para adequação do valor de suporte
para o PJE com valores mais adequados.
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A demanda foi deliberada e aprovada pelos presentes. Dr Fábio alertou para que
não houvesse descontinuidade dos serviços do Power BI ressaltando o amplo uso
que é feito da ferramenta.

Informou ainda sobre reclamações que recebeu da velocidade dos links em cidades
como Caruaru e problemas com as câmeras de visualização para os balcões
virtuais. Alessandro informou que a STIC tem ciência dos problemas de conexão e
que já foi solicitada à administração um aditivo para o aumento dos links para
estas cidades. O fornecedor informou que, uma vez assinado, os links serão
ajustados.

Dr. Fábio parabenizou a STIC pela antecipação ao problema e informou que irá
comunicar aos solicitantes das ações tomadas. Solicitou um ofício para que possa
notificar aos solicitantes.

Alessandro seguiu informando que, em relação às câmeras, o fornecedor avisou
que não consegue entregar no momento e que o pedido deverá ser feito no
orçamento 2022. Dr. Fábio solicitou a inclusão da informação no ofício.

Dr. Fabio reforçou a reclamação dos advogados sobre o balcão virtual onde
servidores atendem sem câmeras por não terem o recurso. Dra. Ana Catarina
informou que o objetivo das câmeras não era o balcão virtual, e sim permitir aos
magistrados uma melhor visualização nas audiências. Dra Kátia ponderou que a
solicitação das câmeras é anterior ao balcão virtual.

Encaminhamento do CGovTIC:

Foi deliberada e aprovada a adição dos itens apresentados ao plano de
contratações.

Foi solicitado que a STIC enviasse um ofício informando a solução adotada quanto
ao problema da velocidade dos links e que, neste ofício, fossem incluídas as
informações sobre as câmeras.

Item: 3. Avaliação de novas demandas de TIC. ID 23/2021

Situação atual:

Carlos passou então a apresentar as novas demandas que foram formalizadas à
STIC desde Julho/2021.

● Migração de licenças médicas do sistema legado para a base do SIGEP
○ Em andamento desde agosto/2021.

● Implantação de Sistema de Execução de Processos de Empresas Recorrentes
○ Aguardando resposta do TRT15 sobre a demanda. Possivelmente, ela

será integrada a versões futuras do PJe, sendo necessária pouca
intervenção da STIC.

● Repositório Arquivístico Digital Confiável - RDC-Arq
○ Trata-se de um sistema satélite do PJe a ser desenvolvido pelo TRT4.

Deve vir em versões futuras do PJe.
● Geração de informações para envio anual da Declaração de Serviços Médicos
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e de Saúde (DMED) à Receita Federal
○ Aguardando aprovação do CGovTIC.

● Implantação do CODEX
○ Na fila para execução. Aguarda envio das credenciais pelo CNJ.

● Relatório de processos dos magistrados no Power BI
○ Aguardando aprovação do CGovTIC.

● Geração mensal de dados do TRT6 Saúde para Painel UNIDAS
○ Análise técnica concluída, aguarda aprovação da demanda pelo

Conselho Deliberativo do TRT6 Saúde.
● Implantação do Sistema de Designação de Oitivas por Videoconferência -

SISDOV
○ Demanda concorrente com a Implantação do CODEX.

As seguintes demandas estão pré-aprovadas, uma vez que foram demandadas pelo
Conselho Superior da Justiça do Trabalho - CSJT:

● Implantação do CODEX;
● Implantação do Sistema de Designação de Oitivas por Videoconferência -

SISDOV.

Considerando o estado atual das demandas do Plano Diretor de TIC 2021 (PDTIC
2021), e a iminente elaboração do PDTIC 2022, Carlos sugeriu que as demandas
fossem analisadas no contexto do PDTIC 2022 para posterior deliberação do
CGovTIC.

Encaminhamento do CGovTIC:

A STIC deve analisar as novas demandas para possível entrada no PDTIC 2022 e
posterior aprovação deste comitê.

Item: 4. Desativação de sistemas legados ID 24/2021

Situação atual:

Os presentes passaram então a discutir sobre a desativação de sistemas legados, a
palavra foi passada para Renato Ferraz, chefe da Divisão de Sistemas, que
ressaltou que existe uma planilha com cerca de 30 sistemas legados que devem ser
desativados ao longo do tempo, como forma de diminuir a superfície de ataque
conforme explicado por Carlos. Foi solicitada a permissão para a desativação dos
sistemas:

● Emissão de Certidão:
○ Foi enfatizado que, como todos os processos tramitam pelo PJE, não

faz sentido manter o sistema ativo. Dr Fábio Farias informou que
todos os processos só funcionam pelo PJe e qualquer solicitação em
processo não digitalizado, o processo DEVE ser digitalizado,
reforçando que o sistema pode ser desativado.

● Protocolo Administrativo (legado):
○ Foi solicitado um prazo para consulta e migração dos dados para o

PROAD. Alessandro sugeriu que sejam comunicadas às áreas
afetadas e dado um prazo de 60 dias para a retirada do ar do
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sistema. Dr Fábio sugeriu que seja deliberado um prazo de 60 dias
para a retirada do sistema do ar e que, de imediato, seja restringida
a inclusão de novas ações no sistema.

● SIAJ2:
○ Renato questionou sobre a utilização do SIAJ2, Dr. Fábio Farias

solicitou que seja tomada a mesma atitude sugerida em relação ao
Protocolo Administrativo.

Encaminhamento do CGovTIC:

Foi deliberado que será dado um prazo de 60 dias para a desativação dos sistemas
apresentados e que os usuários afetados serão notificados e solicitados a não mais
realizarem inclusões de novos registros.

5. Próxima Reunião

Local Data Horário

Sala virtual de reuniões -
Google Meet 26 de Outubro de 2021 13:00

Os membros do comitê, identificados a seguir, aprovam e assinam a respectiva ata.

Nome Assinatura

Fábio André de Farias
Desembargador Coordenador do CGovTIC Assinado eletronicamente

Ana Catarina Cisneiros Barbosa de Araújo
Juíza Auxiliar da Presidência Assinado eletronicamente

Kátia Keitiane da Rocha Porter
Juíza do Comitê Gestor Regional da Política

Nacional de Atenção Prioritária ao 1º Grau de
Jurisdição e do Orçamento de 1º Grau

Assinado eletronicamente

Luciano José Falcão Lacerda
Secretário-Geral da Presidência Assinado eletronicamente

Erika Antunes de Araújo Gusmão
Diretora-Geral Assinado eletronicamente

Alessandro Alcides de Souza
Diretor da Secretaria de Tecnologia da Informação

e Comunicação
Assinado eletronicamente

Elisabete Duarte de Sousa Alves
Coordenadora de Gestão Estratégica Assinado eletronicamente
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